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会長挨拶

司会：田中錦城君　指揮：藤川智徳君

遠藤君、小島君、杉山君、土屋君、中本君、服部君、宮澤君、

渡邊君

(＊出席免除会員の欠席者　兼子君、澤田君、鈴木（政）君、

山口（雅）君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２５/３３　　 　　　７５．７６%　　　　３１/３３　　 　　　９３．９４%

２４/３２　　 　　　７５．００%　　　　　　　　  　　　　　３６名

幹事報告 幹事　宮澤正昭君

①国際ロータリー第2620地区　2017～2018年度　ガバナ

ーノミニーデジグネートが2018年4月14日に開催されまし

た指名委員会において、荻原 英生君（静岡ロータリーク

ラブ）に決定したと報告がありました。

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

　先日お話しして、ごく一部で話題になりましたスコッチウ

イスキーの「JANE　WALKER」ですが、新井さんの店に置

いてあります。どうぞ勝手に飲んでください。アメリカのヤフ

ーオークションのようなものにEBAYというのがあります。そ

このサイトには、空瓶が35ドルで出品されていたそうです。

中身入りの本物は70ドルから80ドルくらい。珍しい、というか

これっきりの商品ということで値がついているのでしょう。

　古いメンバーはご存知だと思いますが、富士山の世界遺

産登録に向けての活動として、だったと思いますが、清掃

活動を2620地区のメンバーが実施いたしました。何度かあ

ったように思いますが、私どもクラブでも参加しました。河

口湖側で実施したときに付き合ってくれたアメリカの友人

が先週来日。今年になってから時期を決めてジジイ二人

旅をしようということになり、今週の月曜日から今日まで、伊

勢・奈良・京都・天橋立巡りを車でしてきました。幸い天気

に恵まれました。皆さん、このようなところに大人になって

から出かけた方はそうはいらっしゃらないかと思います。奈

良・京都は私自身も中学の修学旅行以来でした。伊勢は

子供連れで1回、それも子連れですから鳥羽水族館がメイ

ンでした。天橋立に至っては初めてです。有名な神社仏

閣に行っても、その観光客の多さは大したもんだなとは思

いますが、日本人観光客は全体の1割にも満たないと思い

ます。たまに中学生の修学旅行生は見ますが、我々よりも

年配の方々の団体やグループで来られている方たちで

す。もちろん平日ということもあるとは思います。おそらく全

体の5割は中国人、そして残りが他の国の方々です。白人

は団体も多いのですが、若い人たちはレンタル自転車な

どを利用して勝手に来ています。京都では街を歩いてい

る外国人もかなりいますがその多くは留学生かもしれませ

ん。安いビジネスホテルをネットで予約していったのです

が、京都ではその安いビジネスホテルの宿泊客の4分の1

は見た限り中国人を除く白人客でした。三島や伊豆にイン

バウンド、という言葉をよく聞きます。掛け声で終わらせな

いようにするには、考えてしまいます。

　大谷は今日は3三振だったようですが、長い目で見ましょ

う。

 

 

　さて、今日はどんな日か？

まず修善寺温泉には春季弘法忌というのがあります。地

元では「お弘法さん」と呼ばれています。その日が明日な

ので、今日は「お弘法さんイブ」です。他には「郵政記念

日」、そして「青年海外協力隊の日」。現在2000人のを超

える20歳から39歳の人たちがアジア、アフリカ、中南米を

中心とする発展途上国でボランティアとして活躍している

そうです

鈴木真知子君：念願の健康サポート薬局、認定されまし

た。これからも地域によりそってお仕事も奉仕もしていきた

いと思っております。

石井司人君：先日４月１４日（土）アピオ甲府において地区

研修・協議会が開かれました。会長、幹事、各委員長さん

ご苦労様でした。今日は各部会の報告をお願いします。

岡　良森君：先週、地区研修・協議会ご参加下さった皆様

ご苦労様でした。

スマイルボックス



４月２０日　　大庭靖貴君

４月２０日　　岡　良森君

会員誕生日

 

地区協議会報告

 

 ４月１４日山梨のアピオ甲府で地区研修・協議会が開催さ

れました、三クラブの会長幹事、各委員長さんを乗せて一

路山梨甲府へ。ガバナーエレクトからは、ロータリーの綱領

が、ロータリーの目的に変更されたと報告がありました。

 ロータリーの新しいビジョン声明

私達ロータリーアンは世界で、地域社会で、そして自分自

身の中で、持続可能な良い変化を生む為に、人々が手を

取り合って行動する世界を目指しています。

 戦略計画

価値観を行動に…

 戦略的目標

クラブのサポートと強化…

人道的奉仕の重点化と増加…

公共イメージと認知度の向上…

     私達は責任あるリーダーとして、世界の切実な課題解決

するために行動します。上記の内容を柱に１年間、みなさん

と認知度を高めるために、行動して行きたいと、宣言されま

した。

会長エレクト　石井司人君

入会記念日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　次年度幹事　　岡　良森君

　これまでの地区研修・協議会とは違い、次年度幹事として

の立場で出席しましたのでそれなりに気合いを入れて参加

しました。先月、はじめてPETSに参加しておりましたので概

ね方向性は理解しているつもりですが、新グループ編成など

新しい枠組みの中、例年通りの活動がスムースにできるか

不安もあります。先輩方のアドバイスを適宜受けながら次年

度会長をサポートしていく覚悟を持って帰路につきました。

米山梅吉記念館委員会　　　　　　　　　　　　矢岸貞夫君

１．記念館の年間行事と委員会の役割について

秋季例祭、春季例祭と年4回の運営委員会、例祭前に

行われる記念館の年２回の清掃奉仕作業

２．来館者の案内

地区委員及び運営委員が当番制で来館者への記念館

の説明

３．全国ロータリークラブへの記念館の広報活動

社会奉仕・国際奉仕委員会　　　　　　　　　　大庭靖貴君

　今回の分科会は社会奉仕部会、国際奉仕部会を初め

て合同で行いました。両委員会が合同で行うことにより、

国際的な奉仕活動を含め、幅広い分野での活動を見据

えて奉仕活動に取り組むとの事でした。講義では、世界

の恒久的な平和を実現、継続させるような奉仕活動を行

いまた、認識を促すよう活動をすることの大切さを学びま

した。

 

米山記念奨学委員会　　　　　　　　　　　　　石井邦夫君

事業の使命

将来、日本と世界とを結ぶ「架け橋」となって国際社会で

活躍し、ロータリー運動の良き理解者となる人材を育成す

ることです。これは、ロータリーの目指す“平和と国際理解

の推進”そのものです。

・いただいた寄付は奨学事業に使います

・民間最大の国際奨学事業です

・日本の全ロータリー地区が共同でつくり運営する奨学財

団です

・奨学金の支給対象は日本の大学・大学院でまなぶ外国

人留学生です

・６０年以上の歴史を持つ日本のロータリー独自の国際奨

学事業です

寄付金と財政の状況

〇当地区の寄付実績

会員増強維持
委員会
志田パスト会
長が座長され
た会員増強維
持委員会に出
席してきまし

会員増強維持委員会　　　　　　　　　　　　　　　小林　勝君

志田パスト会長が座長された会員増強維持委員会に出席

してきました。RCでは世界中で一年間に約８万人が入会す

るそうですが、それ以上の方が退会するそうです。ですか

ら、まずは退会者をなくすことが重要です。それには各会員

がクラブにおいて自分の存在意義を確立する事が寛容で

会長、幹事の指導のもと退会者の防止に努めて欲しいとの

ことです。地区の目標は４０名以下のクラブでは純増１名以

上となっておりますが会長幹事のご協力を仰ぎ目標以上の

会員増強に努めていきたいと思います。

皆様のご協力お願いします。

　平均寄付額　１４，１２９円

　目標額　　　　１６，０００円

目標達成するよう当クラブは努力していきたいと思いま

す。


